



*En estricto orden de méritos obtenidos en la Prueba Única Nacional (PUN).*

*Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento*

A fin de afianzar el acceso a una educación de calidad para los estudiantes de la provincia, la UGEL CONTUMAZÁ hizo entrega de las actas y resoluciones de contrato a docentes adjudicados para laborar en el año escolar 2024.

Este proceso de contratación docente se realizó en el auditorio de la institución los días 14 y 15 de febrero, en estricto orden de méritos obtenidos en la Prueba Única Nacional (PUN).

El director de la UGEL CONTUMAZÁ, Mg. Godofredo Guevara Pérez, dió la bienvenida a los maestros, a quienes deseó éxitos en su labor educadora.